

Ich möchte, dass Musik um der Musik willen gehört wird. Herbert von Karajan

Orchester und Chor der Wiener Tonkunstvereinigung sucht MitspielerInnen und MitsängerInnen



Die Wiener Tonkunstvereinigung - ein Musikverein mit Chor und Orchester – wurde bereits 1967 von Othmar Nagl gegründet, und widmet sich seither der Pflege großer Werke der Chor- und Orchesterliteratur aus Klassik und Romantik. Mit ihrer Freude am gemeinsamen Musizieren hat sich die Wiener Tonkunstvereinigung einen fixen Platz in der Amateur-Musikszene erworben. Der Bogen erfolgreicher Aufführungen der letzten Zeit spannt sich von Orffs "Carmina Burana" über Brahms 2. Sinfonie bis zu Schuberts As-Dur-Messe. Dabei wird auch immer wieder Wert auf Zusammenarbeit mit befreundeten Vereinen gelegt.

Die Förderung des musikalischen "Miteinander" mehrerer Generationen sowie zwischen Amateuren und professionellen Musikern ist der Wiener Tonkunstvereinigung schon seit Beginn ihres Bestehens ein Anliegen.

Nicht zuletzt deshalb suchen wir ständig neue MitsängerInnen und MitspielerInnen – quer über alle Stimmlagen und Instrumente. Musikbegeisterte aller Altersgruppen, egal, ob Amateure, Lernende, Studierende oder Lehrende, sind bei unseren Proben herzlich willkommen.

Die Probentermine für das Orchester sind jeweils am Montag, 19:30 Uhr, für den Chor am Dienstag, 19:00 Uhr.

Bei Interesse bitte melden Sie sich bitte über unsere Homepage <u>www.tonkunst.at</u> (derzeit im Umbau!) unter der Rubrik "über uns".

Oder direkt für Chor: Christine, Tel.: 0676 629 7747, E-Mail: chris6@chello.at

bzw. Orchester: Jasna, Tel.: 0664 476 8554, E-Mail: office@jp-designplus.at

Wir freuen uns auf Sie!

Dr. Wilhelm A. Hübner, Vereinsvorstand